

An die Damen und Herren VP-Bürgermeister und Fraktionsobleute in Minderheitsgemeinden

> St. Pölten, am 27.07.2021 RS 63

Betrifft: Test- und Impfstraßen

Sehr geehrte Damen und Herren!

Über den aktuellen Stand in den Test- und Impfstraßen dürfen wir wie folgt informieren:

Zunächst möchten wir uns bei Euch für Euren unermüdlichen Einsatz in den Teststraßen herzlich bedanken. Das Testen hat in Niederösterreich hervorragend funktioniert.

Aufgrund der nunmehr rückläufigen Inanspruchnahme war es richtig, das Testangebot entsprechend zurückzufahren. In Abstimmung mit Euren Nachbargemeinden bzw. im Bezirk ersuchen wir Euch jedoch, das notwendige Maß weiterhin aufrecht zu erhalten und – falls Ende des Sommers oder im Herbst die Fallzahlen wieder steigen – auch das Testangebot wieder zu erhöhen.

Laut Auskunft der Landesregierung ist die Finanzierung der Teststraßen bis 30. September gesichert. Die Versicherung bei der NV wurde bis 31. August abgeschlossen, diese werden wir selbstverständlich entsprechend verlängern.

Wie es mit den Teststraßen im Herbst grundsätzlich weitergeht, ist derzeit noch offen. Der Österreichische Gemeindebund hat sich dafür eingesetzt, dass das Testen in Zukunft nicht mehr gratis sein soll. Dies könnte auch zur Erhöhung der Impfquote führen.

Wir ersuchen Euch ebenso, die Impfbereitschaft in Euren Gemeinden zu forcieren. Das Schreiben der Abteilung GS4 vor wenigen Tagen über die Möglichkeit einer Anmeldung zur Impfung in den Teststraßen wird auch von unserer Seite begrüßt. Dafür notwendig ist nur ein PC – über www.impfung.at könnt Ihr Mitbürger, die keinen Internetzugang haben, bei der Anmeldung unterstützen.

Seit heute Morgen könnt Ihr nun auch über das Impf-Dashboard von Notruf NÖ den aktuellen Status von *Niederösterreich impft* mitverfolgen. Es bietet eine klare Übersicht, sowohl über die aktuelle Anzahl der Impfungen, als auch deren statistische und örtliche Aufteilung (nach Bezirken und nach Gemeinden): www.impfung.at/dashboard/.

Die Impfstraßen des Landes werden mit 15. August geschlossen. Ab diesem Zeitpunkt wird bei den niedergelassenen Ärzten geimpft werden. Die Anmeldung zur Impfung im niedergelassenen Bereich erfolgt weiterhin über www.impfung.at. Somit kann auch jeder nach einer Erstimpfung in der Impfstraße seine Zweitimpfung bei einem Arzt problemlos buchen.

Ab August werden von Notruf NÖ auf Wunsch von Gemeinden eigene Impfaktionen in den Gemeinden angeboten. Solltet Ihr in Euren Gemeinden einen Bedarf sehen und diesen einmelden, können Impfaktionen in Euren Gemeinden durchgeführt werden.

Diesbezüglich erfolgen bei Notruf NÖ gerade die finalen Abklärungen über die Abrechnung und über die Impfstoffe. Danach wird Notruf NÖ eine Infowebsite mit Ansprechpartnern freischalten.

Für weitere Rückfragen stehen wir selbstverständlich gerne zur Verfügung und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Bgm. DI Johannes Pressi

Präsident

Mag. Christian Brückler Für den Landesgeschäftsführer